



L'évaluation des établissements : c'est non !

- Parce que nous interrogeons à la fois le sens et les modalités de cette évaluation.
- Parce que l'absence d'articulation de cette évaluation avec les autres situations d'analyse du fonctionnement de nos établissements (projet d'établissement, contrats d'objectifs, diagnostic préalable à la rédaction de la lettre de mission, lycée des métiers, projet d'éducation prioritaire) conduit à un véritable empilement.
- Parce que le contexte sanitaire et ses conséquences sur l'organisation de la vie au sein des établissements orientent notre activité sur les missions liées au maintien de la sécurité des personnes, la mise en place de la continuité pédagogique.
- Parce qu'en cette rentrée nous constatons une nouvelle fois l'alourdissement de notre charge de travail à travers de nombreux dossiers nous mobilisant déjà fortement (PIAL, gestion des examens en lycée, campagne « dématérialisée » de bourses, déploiement de PIX etc.).
- Parce que les applications de recueil d'indicateurs ne sont pas en lien avec l'application VACOA et imposent des saisies de données déjà complétées par ailleurs...

Il nous est impossible de mobiliser les équipes sur la démarche d'évaluation selon le calendrier imposé par le Conseil de l'Evaluation de l'Ecole.

Nous recommandons aux collègues de ne pas répondre à la sollicitation d'entrer dans ce dispositif.

Nous invitons tout collègue qui subirait une tentative de pression de la part des services de se rapprocher d'un responsable syndical académique ou départemental.